
Und täglich grüßt das Murmeltier ...
Beitrag von „Albert Motorsport“ vom 7. Juli 2023, 03:54

Das mit den dicken Rennreifen .....

... kapier' ich immer noch nicht. So ein fetter Rennreifen 18"
hat denselben Umfang, wie ein etwa gleich breiter 305/30R20!
Wenn man die Rennreifen mit einem Niederquerschnitt
ausstatten würde, wie die Straßenreifen, wären sie leichter
und in den 20" Felgen hätte man viel mehr Raum für die
Bremsen. Man könnte viel leistungsfähigere, leichtere
Bremsen bauen. Eine Entwicklung wie bei den Superbike
Motorrädern. Es muss irgendwelche triftigen Gründe geben,
warum man das nicht macht. s_07.gifImage not found or type unknown
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